

Diputación se suma a la campaña para concienciar sobre la donación de médula y sangre en los colegios

Con el lema “Dona médula y sangre, y serás mi héroe”, las asociaciones distribuyen material didáctico y contenidos en los colegios para que los niños y niñas lo trabajen y se involucren más con la causa

martes 25 de abril 2023



La Diputación de Granada se suma a la campaña “Dona médula y sangre, y serás mi héroe”, dirigida a los centros escolares de las provincias de Granada y Málaga. La iniciativa, impulsada por la asociación Héroes Hasta la Médula, la Asociación de Voluntarios de Oncología Infantil (AVOI) y la Asociación Paula y la Fábrica de la Médula, se pone en marcha por tercer año consecutivo, tiene como objetivo final salvar vidas educando en valores.

La campaña ha sido presentada hoy por la vicepresidenta segunda y diputada de Bienestar Social, Olvido de la Rosa, junto al presidente de la Asociación Héroes hasta la Médula, David Casado, el presidente de AVOI, Juan Carmona, el director asistencial en el Centro de Transfusión, Tejidos y Células de Granada Jesús García, y la coordinadora del área de donación del mismo centro, Concelia Ramón.

La diputada ha recordado que en 2022 “participaron más de 100 colegios y se involucraron más de 20.000 escolares”. Gracias a este proyecto, además de los nuevos donantes de sangre y de

médula ósea conseguidos, “se ayudó a varias familias con niños en tratamiento oncológico (apoyando gastos de desplazamiento, alojamiento y demás) y se donó 10.000 euros al Grupo de Investigación del Doctor Pablo Menéndez de la Fundación Josep Carreras que investiga una cura para la Leucemia Infantil”, ha añadido De la Rosa.

Además, la diputada ha señalado que en 2022 “colaboramos con la asociación Héroes hasta la Médula, con una cantidad aproximada de 4.600 euros, a través de la orden de subvenciones a asociaciones, como forma de apoyo para que puedan seguir adelante con el proyecto que permite salvar vidas”.

Asimismo, De la Rosa ha comentado que como parte de la campaña las asociaciones envían a los colegios “material didáctico y contenidos (vídeos y libros), para que los alumnos lo trabajen y, en definitiva, se conciencien de la importancia de donar sangre y donar médula”.

Por último, la diputada ha agradecido el trabajo de las asociaciones, y ha destacado su compromiso, solidaridad y la capacidad que tienen para “ofrecer su tiempo y su esfuerzo por una causa tan noble como esta”.

Mientras tanto, el presidente de AVOI ha comentado que este proyecto comenzó hace tres años y “estamos muy contentos con cómo se está desarrollando en los colegios”. Los niños y niñas son los mensajeros de esta iniciativa, “en el futuro serán ellos los encargados de donar sangre y donar médula, y por eso es tan importante concienciar en el tema desde ahora”, ha destacado Carmona.

Además, el presidente de la Asociación Héroes hasta la Médula ha resaltado que este proyecto “salva vidas y todos podemos ayudar, incluso en la divulgación del tema”. También ha explicado que “el 31 de mayo se leerá un manifiesto como colofón del proyecto, a favor de la donación de médula y sangre en todos los coles que están implicados”.

Por su parte, Ramón ha añadido que “desde muy pequeñitos en los colegios tenemos que inculcar ese concepto de donación y altruismo, para que los niños y niñas se lo transmitan a los padres y esto sea una cultura desde edades tempranas”.

El libro mágico de la sangre y la médula

El cuaderno incluye explicaciones sobre la médula ósea y la sangre, la leucemia, el proceso para ser donante de ambas y cómo se obtiene la médula y la sangre del donante. Además, incorpora una presentación de la campaña “Dona médula y serás mi héroe”, de la que forma parte el libro. El trabajo está enfocado principalmente a las niñas y niños de 10 a 12 años (tercer ciclo de primaria) y trata el tema de la donación de sangre y médula ósea desde la perspectiva de la educación en valores.

Más información sobre la campaña en <https://www.donamedulayserasmiheroe.com/>
